

## Les cadets ont montré la voie

Les cadets de Cholet Basket affronteront Villeurbanne le dimanche 20 mai en finale de la Coupe de France à Bercy. Ce week-end, au Mans, les élèves de Dimitri Gabard ont tour à tour pris le meilleur sur le Havre (67-

64) et le SCM Le Mans (70-69). La dernière apparition des cadets de CB à Bercy remonte à mai 2001. A l'époque, les Choletais avaient remporté la Coupe de France face à Strasbourg (92-87).

*Le Courier de l'Ouest – Mardi 24 avril 2012*

## Binvignat : « Bercy, j'y pensais depuis le début »

**Cadets (Coupe de France).** Victorieux ce week-end du Havre et du Mans, Cholet-Basket ira en finale. Son ailier scoreur (1,95 m, 18 ans) s'exprime.

Raphaël, expliquez-nous cette fin de match, dimanche dernier au Mans en demi-finale ?

On était mené d'un point (69-68). On a raté un tir: J'ai pris le rebond offensif et on a fait faute sur moi. Comme Le Mans avait plus de cinq fautes collectives, j'ai eu deux lancers-francs. Je les ai mis (69-70). Ils restaient 20" à jouer. Le Mans a raté un tir. La balle est sortie en touche, mais ils ont conservé le ballon. Ils ont encore pris un tir à la fin et l'ont manqué.

Que représente pour vous le fait de jouer la finale à Bercy, le 20 mai ?

Moi, j'y pensais depuis le début de la saison car l'an passé on avait perdu en 1/4 de finale. J'avais vraiment envie de jouer cette finale, de prendre aussi notre revanche sur Le Havre qui nous avait battus l'année dernière.

Cette saison, qu'a-t-il manqué à l'équipe en championnat et en finale du Cholet Mondial ?



Mathilde Richard

*Avec 16 points, Binvignat a été décisif en demi-finale de la coupe de France cadets.*

En finale (contre Chalon-sur-Saône), on a pris un gros écart dans le 2<sup>e</sup> quart-temps car on a manqué de jeu collectif et perdu des ballons (- 23 à la 24'). Après ça, c'est dur de recoller. On a réussi à revenir à égalité en

s'enflammant à trois points mais ce fut trop dur de passer devant. En championnat, on perd à Pau, puis en prolongation après un panier à trois points à la dernière seconde à Rouen, qui a fini 1<sup>er</sup> (avec un revers contre deux pour CB). Ça s'est joué sur un seul match (seul le premier se qualifiait pour les demi-finales).

**Vous étiez international U16.**

**Il y a quinze ans, ce type de statut vous donnait des chances de passer pro. Aujourd'hui, c'est plus difficile. Selon vous quelle est la solution ?**

Il faut continuer à travailler et beaucoup s'entraîner pour gommer les lacunes. Car à un moment donné, c'est plus dur de continuer à progresser. Et car beaucoup de joueurs moins forts à 15-16 ans peuvent vous rattraper. Ensuite, ça serait bien que la Fédération impose plus de règles pour que plus de Français passent pros car c'est de plus en plus dur d'intégrer un effectif. On n'y voit pas beaucoup de jeunes.

*Ouest France – Mercredi 25 avril 2012*